



Einfache Anfrage

GGR und Gemeinderat – erneut Strukturen überprüfen?

Anfangs 2021 ist die teilrevidierte Gemeindeordnung in Kraft getreten und der Gemeinderat hat in einer neuen Zusammensetzung seine Arbeit aufgenommen und bereits eine grosse Anzahl Geschäfte bearbeitet. Ich bitte den Gemeinderat auf Basis der gemachten Erfahrungen folgende Fragen zu beantworten.

- 1. Hat sich die neue Struktur ohne Sachkommissionen und einer grösseren GPK bewährt?**
- 2. Haben sich die Anpassung betreffend der Zuständigkeit der neuen Finanzkompetenz bewährt?**
- 3. Wie geeignet ist die gegenwärtige Struktur des Gemeinderates betreffend Anzahl der Mitglieder sowie der (ungleichen) Aufteilung der Geschäftslast auf die einzelnen Mitglieder?**
- 4. Ist der Gemeinderat der Ansicht, diese Struktur sei beizubehalten oder könnte er sich auch ein anderes Modell (zum Beispiel das Churer Modell) vorstellen?**

Mit bestem Dank zum Voraus für die Antworten.

Spiez, 22. November 2021

Sandra Jungen/SP